

## **MANNHEIMER MORGEN, 24.11.2020**

### **SERVICECLUB ZONTA: Sichtbarer Protest gegen Gewalt an Frauen**

Gebäude strahlen in Orange

**Rhein-Neckar.** Dutzende von bedeutenden Gebäuden in der ganzen Region werden an diesem Mittwoch ab Einbruch der Dunkelheit wieder in orangefarbenes Licht getaucht. Damit setzt Zonta, ein internationaler Serviceclub berufstätiger Frauen, einmal mehr ein Zeichen gegen Gewalt an Frauen.

Durch Covid-19 habe das Thema deutlich an Relevanz gewonnen. Die Fachberatungsstellen gegen häusliche Gewalt meldeten in den vergangenen Monaten einen deutlichen Anstieg an Beratungsbedarf, teilt beispielsweise der Rhein-Neckar-Kreis mit. Statistisch gesehen sterbe in Deutschland jeden dritten Tag eine Frau an den Folgen der Gewalt durch ihren Partner, schlägt der Zonta-Club Mannheim Alarm.

Um auf diese Gewalt aufmerksam zu machen und den Betroffenen zu signalisieren, dass sie nicht alleine sind, organisiert Zonta die Beleuchtung der Gebäude. In Mannheim werden unter anderem die Christuskirche, Hochschule, der Kunstverein, Palazzo, Rosengarten und SAP-Arena illuminiert. Im Modehaus Engelhorn gibt es am Nachmittag einen Infostand. In Heidelberg erstrahlen Rathaus, Schloss, Kurfürst-Friedrich-Gymnasium und der Science Tower der SRH. In Ludwigshafen werden unter anderem das Gemeinschafts-Müllheizkraftwerk, der Hafenbetrieb mit Pegeluhr, das Bloch-Zentrum, die katholische und evangelische Kirche und das Polizeipräsidium angestrahlt.

*bjz*